

Ressort: Entertainment

Modedesigner Kors: Frauen sollten nicht zu viel Geld für Kleidung ausgeben

Los Angeles, 14.11.2012, 08:37 Uhr

GDN - Der US-Modedesigner Michael Kors hat Frauen geraten, nicht zu viel Geld auf neue Trend-Kleidungsstücke zu verwenden. "Investiert nicht das große Geld in angesagte Stücke, die im nächsten Jahr ohnehin wieder veraltet sind", riet der Modeschöpfer kauffreudigen Damen im Gespräch mit dem "Watch Magazine".

Ähnlich verhalte es sich bei einer Verabredung mit einem Mann. Auch hier sollten Frauen, die sich nur zum Spaß mit einem Mann treffen, nicht zu viel investieren, riet Kors. Der US-Modedesigner, dessen Firma ihren Sitz in New York hat, spendete unlängst eine Million US-Dollar, um die Opfer des Hurrikans "Sandy" zu unterstützen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2304/modedesigner-kors-frauen-sollten-nicht-zu-viel-geld-fuer-kleidung-ausgeben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com